



Paroisse Saint-Eugène

1009, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Courriel : psteugene@shaw.ca

Courrier postal : a/s 1007, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Heures de bureau : de 10h à midi et de 13h à 15h du mardi au vendredi (fermé le lundi)

Téléphone : 204-257-0869 Télécopieur : 204-255-4004

Site web et Facebook : www.paroissesteugene.ca www.facebook.com/paroisse.steugene

Le 20 juillet 2025 — 16^e Dimanche du temps ordinaire — C – Vol. 89 N^o 28

ANNONCE

Frères et sœurs de la Paroisse Saint Eugène, l'abbé Mudishi tient à vous informer qu'il n'est pas prêt à reprendre ses activités pastorales bientôt, comme initialement annoncé.

AVIS

Le bureau de la Paroisse sera fermé le mardi 22 juillet 2025.

OFFRIR SES SERVICES PENDANT L'ÉTÉ

Nous vous invitons à inscrire vos noms à l'avance pour les services liturgiques durant l'été. Vous trouverez des feuilles à cet effet à l'arrière de l'église. Merci de votre coopération.

La 5^e Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées

le dimanche, 27 juillet 2025

Cette journée spéciale, qui a lieu chaque 4^e dimanche de juillet, a été instituée par le pape François en 2021, à l'occasion de la fête des grands-parents de Jésus, sainte Anne et saint Joachim.

Dans le contexte de l'année jubilaire consacrée à l'espérance, le thème de cette année est : « **Heureux ceux qui n'ont pas perdu l'espérance** » (Sir 14, 2).

C'est l'occasion de réfléchir à la manière dont « la présence des grands-parents et des personnes âgées peut devenir un signe d'espérance dans chaque famille et communauté ecclésiale » - Dicastère pour les laïcs, la famille et la vie.



Maisonnées de foi – Réflexion du mois de juillet: « Dieu et l'argent »

Dans cette vidéo de 5 minutes, l'abbé Dominic LeRouzès du diocèse de Québec se demande pourquoi Jésus parle souvent d'argent dans les Évangiles et nous met en garde contre la tentation de mettre notre confiance dans l'argent plutôt qu'en Dieu. **Pour l'écouter, visitez le site Web diocésain.**

Voici une question pour votre réflexion : Jésus parle très souvent d'argent dans l'Évangile, pourquoi ? Dieu et l'argent: faut-il choisir ?

L'énoncé de mission de notre paroisse :

Rayonner de l'Amour de Dieu le Père, de Jésus le Fils et de l'Esprit Saint.

**EQUIPE PAROISSIALE : Abbé Mudishi Kazadi, PasteurSTEugene@shaw.ca
Courriel de la paroisse : psteugene@shaw.ca
Adjointe administrative: Léonie Lafontaine**

LECTURES BIBLIQUES - les 19 et 20 juillet 2025

1^{ère} lecture – Genèse 18, 1-10a

Psaume– Ps 14 (15), 2-3a, 3bc-4ab, 4d-5

2^e lecture – Colossiens 1, 24-28

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 10, 38-42

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE LÉON XIV :

Pour la formation au discernement – Prions pour que nous réapprenions à discerner, à savoir choisir des chemins de vie et à rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.

PRIONS POUR NOS MALADES :

Ghislaine Augustin, Guy Couture, Marie-Louise Deleau, David Desrosiers, Jeanne Fiola, Suzanne Fréchette, Pauline Hébert, Monique Jacques, Gabrielle J., Mariette Lachance, Lucas L., Denis Lalonde, Lauranne Masserey, Matthieu N., Claire R., et tous les autres que vous portez dans vos prières.

PRIEZ

Si un membre de votre famille est malade et vous voulez l'ajouter à la liste, s'il vous plaît, communiquez avec la paroisse au 204-257-0869 ou par courriel : psteugene@shaw.ca.

Croissance de la foi des adultes

Le Rassemblement diocésain de la Pentecôte du 12 juin dernier : quelle lumineuse soirée!

Lors de ce chaleureux Rassemblement autour de notre Archevêque, un grand Souffle d'espérance a envahi les cœurs lorsque deux accompagnatrices paroissiales des parents ont témoigné de leur expérience des *Catéchèses des parents en maisonnées de foi*. Les deux ont partagé le fait qu'au terme des 6 rencontres prévues pour chaque sacrement, les parents expriment leur désir de poursuivre leurs rencontres en maisonnée de foi et que certains groupes continuent de se rencontrer après la réception du sacrement de leur enfant !

Un autre très beau témoignage fut celui d'une maman qui, après avoir suivi les *Catéchèses pour les parents en Maisonnées de foi*, fut tellement touchée par le Seigneur et par les partages, qu'elle est devenue coordonnatrice de la Catéchèse et des sacrements dans sa paroisse! Elle avait même invité ses parents à la soirée qui, de leur côté, ont témoigné avec beaucoup d'émotion, être très fiers du cheminement de foi parcouru par leur fille pendant les Maisonnées de foi ainsi que de son engagement paroissial.

Nous remercions Monseigneur LeGatt qui a su faire un lien concret entre Parole de Dieu et synodalité, en insistant sur l'importance de l'écoute de la Parole de Dieu *ensemble*, comme couples, familles, communautés ou comités paroissiaux pour tous les besoins de discernement qui se présentent à nous au fil de la vie.



Intendance

Le 20 juillet 2025 - 16^e dimanche du temps ordinaire



« ...Je suis ministre selon la charge que Dieu m'a confiée d'achever pour vous la parole de Dieu. »
COLOSSIENS 1, 25

Les intendants sont appelés à évangéliser - à convertir les individus et la société par la puissance divine de l'Évangile. Notre foi est plus attrayante pour les autres par nos actions que par nos seules paroles. Nous ne sommes peut-être pas appelés à évangéliser comme saint Paul, mais nous devrions rechercher des occasions de partager notre foi par nos actes et nos paroles, en particulier avec nos proches, comme notre famille, nos amis et nos voisins. Priez pour avoir le courage d'exprimer joyeusement votre foi la prochaine fois que l'occasion se présentera.

samedi 19 juillet	16 h	Abbé Eider
dimanche 20 juillet	10 h	Abbé Eider
samedi 26 juillet	16 h	Abbé Eider
dimanche 27 juillet	10 h	Abbé Eider

Déjeuner de Life Culture les 19 et 20 août 2025

Avec un invité spécial - Alex Schadenberg
(directeur exécutif de la Coalition pour la prévention de l'euthanasie)

Cette présentation gratuite et le déjeuner (en anglais) offrent une opportunité aux pasteurs, les anciens et le personnel des églises d'en apprendre davantage sur les complexités éthiques, spirituelles et pastorales entourant l'Aide médicale à mourir, ainsi que d'engager une discussion réfléchie avec d'autres responsables de la foi.



Veillez vous inscrire avant le 11 août :
www.lifeculture.ca/pastors

2 dates possibles :

19 août de 11:30 à 13:30 au Hyatt House, Winnipeg
20 août de 11:30 à 13:30 au Smitty's, à Steinbach

Merci pour votre générosité!

PART À DIEU ST-EUGÈNE - COMPARATIF

juin 2024	juin 2025	Différence
6 455,35 \$	8 465,50 \$	2 010,15

"Dieu aime ceux qui donnent avec joie!" 2Cor 9:7

Réflexions sur le mariage

Commencez la journée du bon pied :
planifiez un rendez-vous autour d'un petit
-déjeuner cette semaine ou réveillez-vous
tôt pour surprendre votre époux(se) avec
un petit-déjeuner au lit.



Catéchèse paroissiale Un témoignage éloquent et émouvant...

« Lorsque nous nous sommes rencontrés avec lui et sa mère, son beau-père et son petit frère bébé pour la préparation au baptême du bébé, le petit Chase, 7 ans à l'époque, a demandé quand ce serait son tour...



Le 8 juin dernier, un an et demi plus tard, il a été baptisé! Des amies de la catéchèse à l'école sont venues célébrer avec lui à l'église, ce qui était vraiment spécial!

Louise, Gervais, coordonnatrice paroissiale de la catéchèse et des sacrements à la paroisse Sainte-Anne-des-Chênes et catéchète à l'École Pointe-des-Chênes

Veillez régulièrement visiter le site web de notre paroisse afin de connaître les dernières nouvelles ou avis importants (par exemple : changements aux horaires des messes, messes annulées, etc.)



Si vous êtes nouveaux paroissiens.nes à Saint-Eugène nous vous souhaitons la bienvenue! Chez nous, les familles et les individus se rassemblent pour connaître, aimer et louer le Seigneur dans une atmosphère joyeuse et bien vivante. Il y a des **formulaire**s d'inscription à l'entrée de l'église que vous pouvez remplir et remettre avec la quête ou déposer au bureau de la paroisse. Vous pouvez aussi joindre l'adjointe, Léonie, au 204-257-0869 et lui donner votre information.

POUR VIVRE L'HOSPITALITÉ

S'il existe un service d'aide aux immigrants.es dans ma communauté, je lui apporte mon soutien en lui offrant de mon temps ou de mes ressources matérielles.

CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

le samedi 19 juillet et le dimanche 20 juillet — 16^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 19 juillet — 16 heures — Laval Fortier et Thérèse Veilleux—Michel Barbier

Dimanche 20 juillet — **10 heures** — Aux intentions des paroissiens et paroissiennes

le samedi 26 juillet et le dimanche 27 juillet — 17^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 26 juillet — 16 heures — Aux intentions des paroissiens et paroissiennes

Dimanche 27 juillet — **10 heures** — Robet Lapointe —† — Claude et France Lapointe

Comme vous le savez, les incendies de forêt perdurent et continuent à ravager plusieurs communautés au nord de la province.

Vous êtes invités à venir en aide aux sinistrés. Comment? En appuyant la Croix-Rouge et l'Armée du Salut.

La Croix-Rouge canadienne aide les personnes évacuées dans la ville de Winnipeg. VOUS pouvez les aider en faisant don en ligne sur www.croixrouge.ca, ou par téléphone au 204-982-7330.

L'Armée du Salut de Winnipeg accepte également les dons pour soutenir les opérations de secours d'urgence en réponse aux incendies de forêt. Votre don servira à fournir de la nourriture, des boissons, des abris et des soins émotionnels et spirituels aux personnes déplacées à cause des incendies et aux premiers intervenants.

Donnez par téléphone : 1-800-SAL-ARMY

Donnez en ligne : www.SalvationArmy.ca/Wildfires

Pour faire du bénévolat : Contactez Debbie Clarke : Debbie.Clarke@salvationarmy.ca.

La Paroisse de Coeur-Immaculé-de-Marie



Avec la fermeture de la Paroisse de Coeur-Immaculé-de-Marie, il y a des bancs d'église à vendre. Veuillez voir la description en cliquant sur ce lien [Autel et banc d'église](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Gisèle Lapointe au 204-295-4501, disponible jusqu'au 31 juillet 2025. Elle répond également aux textos.

Chorale diocésaine bilingue - Un nouvel élan!

Appel à tous les choristes et musiciens/accompagnateurs des paroisses du diocèse de Saint-Boniface :

Depuis quelque temps, nous faisons les efforts de rassembler tous les choristes et musiciens afin d'assurer de belles célébrations diocésaines. Cependant, nous aimerions rehausser la participation musicale à toutes les célébrations, que ce soit pour l'Immaculée Conception, le Rite d'élection, la Messe chrismale, les ordinations, etc.

Alors, si vous désirez vous joindre à la chorale diocésaine, nous vous demandons de vous inscrire auprès de Ginette Roy à ginetteroy65@gmail.com et cela pas plus tard que le 15 septembre.



OFFRANDES : MERCI

Quête dominicale (6 juillet) 19 enveloppes	907,55
Quête dominicale (13 juillet) 17 enveloppes	974 \$
Dépôts automatiques (juin)	2 260 \$

